



Mardi 14 novembre avait lieu le Carrefour des Engagés, au Mans. Organisé par la Direction Départementale de la Cohésion Sociale (DDCS), cet événement se déroulait au Skatepark Le Spot pour tous les volontaires en Service Civique de la Sarthe.

Entre convivialité et enrichissement, cette journée destinée aux volontaires en Service Civique ou en Service Volontaire Européen a été marquée par de nombreuses rencontres. En effet, **plus de 160 jeunes, de 16 à 25 ans, étaient réunis sur cet événement pour partager leurs expériences, valoriser leurs actions et renforcer les valeurs de leur engagement.**

Ponctué par diverses activités, la matinée a permis aux jeunes d'acquérir des connaissances sur le volontariat notamment grâce aux associations, institutions et anciens volontaires présents sur le forum. Par équipe, **les volontaires ont relevé challenges, énigmes et défis**, puis participé à des débats et speed-meeting, suscitant les échanges conviviaux et constructifs. Motivé pour remporter la victoire, chacun s'est empressé d'emmagasiner le plus de billes possibles en réalisant des défis plus originaux les uns que les autres...

L'après-midi était rythmé par huit ateliers thématiques sur l'engagement : « Et si j'étais porteur-euse d'un handicap ? », « Et si je mettais des mots sur mon engagement ? » ou encore « Et si je valorisais ma mission ? ». Ces ateliers ont permis aux volontaires de se poser des questions sur leur projet professionnel.

Cette journée riche en émotions était donc placée sous le signe du **partage et de la rencontre** pour l'ensemble des jeunes venus participer au Carrefour des Engagés.

Pour en savoir plus sur le Service Civique : <http://www.service-civique.gouv.fr/>

Laura MONCELET.





Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)